

Stiftung des NORMA-Gründers fördert Bildung, Soziales und Kultur

Neue Spende im Sinne von Manfred Roth

Singen, 29. Oktober 2020. Im Sinne von Manfred Roth setzt die nach ihm benannte Stiftung ihre Arbeit konsequent fort: Seit dem Tod des 2010 verstorbenen Fürther Unternehmers und NORMA-Gründers sind bereits eine Vielzahl von Spenden an soziale, kulturelle, bildungsfördernde und wissenschaftliche Einrichtungen ausgeschüttet worden. Aktuell darf sich jetzt der Kinder- & Jugendtreff Nordstadt (JuNo) in Singen über die zugesagte Spende freuen, es wurde ein Scheck in Höhe von 2.500.- Euro überreicht.

Finanzielles Engagement dort wo es hilft und für gemeinnützige Zwecke gebraucht wird – für die Manfred Roth Stiftung ist es selbstverständlich, auf zahlreichen Gebieten im öffentlichen Leben und der Gesellschaft aktiv zu sein. Manfred Roth selbst, der das Handelsunternehmen NORMA in Deutschland, Frankreich, Österreich und Tschechien erfolgreich formte, war auch zeitlebens mit seinem persönlichen Einsatz für gute Ausbildungs- und Berufschancen innerhalb und außerhalb des Unternehmens bekannt.

Die neueste Förderungsmaßnahme mit Stiftungsmitteln in Höhe von 2.500.- Euro geht nun an den „JuNo“ in Singen. Das Geld wird unter anderem als wertvolle Unterstützung für Bastelpakete in der Weihnachtszeit verwendet, da die aktuelle Corona-Situation auch für die Kinder- und Jugendarbeit eine Herausforderung darstellt. Weiterhin ist eine Aktion für Hilfebedürftige geplant. Ramona Graf, Leitung im JuNo, freute und bedankte sich mit den Worten: „Es ist schön, dass an uns gedacht wird und unsere Arbeit so wertgeschätzt wird!“

Der Kinder & Jugendtreff Nordstadt, kurz JuNo, ist eine öffentliche Freizeiteinrichtung der Stadt Singen am Ziegeleiweiher in der Singener Nordstadt. Im JuNo gibt es unter anderem Angebote zur Hausaufgaben-Betreuung mit Mittagessen, Ausflüge oder Projektstage. In den Kinder- und Familientreffs gibt es vielfältige Möglichkeiten betreffend Spiel, Sport und Basteln, oder auch Kochen und Backen.

(Bild)

Es freuen sich auf dem Bild von links nach rechts: Ramona Graf (Leitung JuNo), Sina und Silas Richter (regelmäßige Besucher im JuNo) sowie Markus Kurzer und Anna-Maria Nothhelfer (beide NORMA).

Katja Heck
Leiterin Kommunikation
Würzburger Str. 196
D-90766 Fürth

k.heck@norma-online.de